
氏名 豊田　真彩 食マネジメント学部 2回生

①   目標の達成度

②   計画の達成度

③   取り組みを通じた自己成長７．今回（今年度）の活動が周囲に与えた影響（社会・周囲）への貢献・還元の点で記述してください。
今年度の活動は発信することができなかったので周囲に貢献できたかは分かりません。しかし農家さんの声を聞いたことで今
後の取り組みに活かすことができれば農家さんの声に応えてよりよい社会を目指す一歩になったのではないかと考えていま
す。

自分自身の置かれている立場や現状、今後の見通しなどを自分自身で考え、分析する力が身につきました。また、考えたことを実行する実行力も以前に比べると身についたと感じています。

③　なぜその力を身につけることが出来たのか、成長を手助け・促進させた要因を記載してください

②　①で記述した力について具体的に説明してください

10．今年度の取り組みを通じて最も身についたと思う力について、具体的に記載してください。9の設問で回答した力でも、それ以外でも
　　　 構いません。

① 　身についた力

分析力、行動力
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 ＜理由＞計画通り、思い通りにいかない一年だったからこそ得られた経験はとても大きかったです。当初の計画や目標を達成できなかったとしても今できることは何かを考え、気持ちを切り替える
ことができたと思います。また、自分の実現したいことをもう一度見つめ直したり、この経験を次にどのように活かすかを考えることもでき、とても良い機会になりました。

 ＜理由＞当初は現地に行くことを想定していましたが、活動申請が通らず行くことがかないませんでした。Zoomでお話しするのを代替案として考えていましたが、現地に行くことの情報量や発信
する素材を集めることを考えるとブックレット作成を実現することができませんでした。

 ＜理由＞ブックレットを作成して発信することで消費者と生産者とを繋げる方法を研究するという目標を達成することはできませんでした。しかし実際の農家さんの考えを聞くことができ、人と人が
つながる重要性や必要性を改めて感じることができました。

６．今回（今年度）の取り組みは、今後の学びや進路にどのように影響しますか。 4．本奨学金を受給したことで、以下の項目についてどのような影響を与えたか５段階で評価してください。（該当ナンバーに○）
また、併せて評価の理由も書いてください。　評価例：【　１（達成できなかった）　←　　３（どちらともいえない）　　→　　５（達成できた） 】改めて、消費者へ発信することで生産者さんの思いに対する共感の輪を広げ、「持続可能な食」につなげる方法考えてい

きたいという思いが強くなりました。デザインにももともと興味があったので今後も継続して農業×デザインで面白い取り組みが
できないか模索していきます。学部の分野が食なので学問として深めたいところを追求したり、学んだことをこのような活動に
生かしていこうと考えています。また希望する進路は決まっていないのですが、学生時代のこれらの活動が社会にでるときにつ
ながっていけば幸いだと思います。

当初は、農家さんのところに行ってお話を聞いたり体験したりしながらそれを発信する方法としてブックレット作成を考えていま
した。コロナウイルスの影響で現地に行くことが不可能になってしまったためZoomでお話しさせていただきました。今年度ブッ
クレットを作成するには情報が少なく、写真を撮ることもできなかったので作成することもできませんでした。しかし、お話しさせ
ていただいたことで自分に何ができるのか、どのような役割ができそうなのか、などを考えることができました。また、デザインにつ
いて自分で勉強したりして今後情報を発信、興味を持ってもらうためにどうすれば良いか考えたりもしました。

No.17 踏み出し ３．個人の成長の軌跡3-1．取り組みの過程でどのようなことがあったのか、グラフを作成してください.

活動テーマは、食材の背景を知り、発信することで生産と消費をつなげる方法を研究することです。この活動による目標
は、「生産者さんの取り組みを発掘し、発信すること」「共感の輪を広げること」「持続可能な食を考えること」を目的としてい
ました。そして消費者へ発信することで生産者さんの思いに対する共感の輪を広げ、「持続可能な食」につなげる方法を研
究しようと考えていました。

２．上述のテーマ・目標を実現するために実施した計画を具体的に記述してください。

今年度、生産者の思いを消費者に届け繋げることをやりたいと思いその手段をブックレットと考えていました。ブックレットとして
のかたちは変わってしまいますが、思いを繋げ食の課題を解決したり食を通じて思いやりや胸管の社会を作りたいと言う思い
に変わりはありません。手段は変わってくると思いますが今後も継続して探求し続けたいと考えてます。

この1年間で当初考えていた内容を実施することはできませんでした。しかし振り返ってみると今年度の活動が今後活動する上での大きな糧になったことに気づきました。今年度実行して実現する
ことができなかったからこそ今後実現したいという想いや新たなアイデアへのヒントを得られました。

3-3．”今回（今年度）の取り組み”と“正課の学びや取り組み”は、どのような関連や影響（相互作用）がありましたか？

１．出願時のテーマ・目標を具体的に記述してください。

５．今回（今年度）の取り組みについて、今後の活動展開と展望を記述してください。 3-2．グラフで書いた☆（個人がもっとも成長したと思うポイント）では、その過程で学んだこと、気づいたことについて具体的に書いてください。
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